

Cinefórum *La justicia social está de cine*

Organizan: Cátedra de Inclusión Social de la Universidad de Málaga y
Observatorio Municipal para la Inclusión Social del Ayuntamiento de Málaga

Temática: *Jóvenes en peligro: ¿por qué y a qué se enfrentan cuando migran?*

Película: *Yo Capitán* (2023). Dirección: Matteo Garrone. Reparto: Seydou Sarr, Moustapha Fall, Issaka Sawadogo, Bamar Kane, Hichem Yacoubi, Oumar Diaw.

Sinopsis: *Seydou y Moussa son dos jóvenes que abandonan Dakar para emprender camino a Europa. Una odisea contemporánea a través de los peligros del desierto, los horrores de los centros de detención en Libia y los peligros del mar.* (FILMAFFINITY)

Premios: Oscar: Nominada a mejor película internacional (2023); Globos de Oro: Nominada a mejor película de habla no inglesa (2023); Festival de Venecia: 2 premios. 3 nominaciones (2023); Cine Europeo (EFA): 2 nominaciones (2023); Festival de San Sebastián: Premio del Público mejor film europeo (2023).

Día: 23 de octubre de 2024.

Hora: 18:00 h.

Lugar: Ámbito Cultural de El Corte Inglés.

Presentación:

- **Iván de los Reyes Ruiz Rodríguez.** Profesor del Área de Psicología Social. Universidad de Málaga.

Coloquio a cargo de:

- **José David Gutiérrez Sánchez.** Profesor del Área de Trabajo Social y Servicios Sociales. Universidad de Málaga.
- **Mouhamed Diop.** Joven migrante. Fundación La Merced Migraciones.
- **María de la Victoria Cobos Medina.** Trabajadora Social y Antropóloga del Observatorio Municipal para la Inclusión Social. Ayuntamiento de Málaga.

